



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

08/04/2024

LEGISLATIVO

Propone PVEM uso de IA para robo de vehículos

Inteligencia artificial y tecnología es la apuesta del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para combatir el robo de vehículos.

La iniciativa del Verde plantea que para la prevención, persecución e intervención de este tipo de delitos se aproveche del reconocimiento facial y de matrículas o sistemas integrados con drones.

La líder del Verde Ecologista, Karen Castrejón, señaló que ante el incremento de este delito en el país es necesario utilizar métodos que inhiban su aumento y, además, se tenga colaboración con cuerpos de seguridad.

"En el Partido Verde estamos comprometidos en la lucha contra la delincuencia y la violencia, y creemos firmemente en el potencial de las herramientas tecnológicas para proteger y garantizar la seguridad ciudadana", agregó.

La Asociación Nacional de Empresas de Rastreo y Protección Vehicular (Anerpv) registró en el último año un promedio de 283 robados, la mayor incidencia la presenta el Estado de México.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/propone-pvem-uso-de-ia-para-robo-de-vehiculos/1645245>